
Willkommen zu Tippy für Windows 95
Same information in English.
Tippy führt ListTips in Windows 95 ein.

ListTips sind ähnlich wie Tooltips, jedoch erscheinen sie, wenn die Maus sich über einem 
Listeneintrag in Detailansicht befindet und eine Spalte nicht breit genug ist, den 
gesamten Text anzuzeigen. ListTips erscheinen auch, wenn der Eintrag in einer 
Baumstruktur (Tree view) nicht vollständig sichtbar ist.
Nach Installation von Tippy steht dieses Feature automatisch in allen 32-Bit-Programmen 
zur Verfügung, die das Win95 UI verwenden, z.B. im Explorer, im Registrierungseditor und 
anderen.
Bitte lesen Sie vor Benutzung dieser Software die Lizenzvereinbarung.
Hinweise zur Bestellung der Vollversion finden Sie im Abschnitt Informationen zur 
Registrierung.
So installieren Sie Tippy
Diese Software wird in Form eines selbstentpackenden Archives geliefert Der übliche 
Dateiname ist TIPPY11@.EXE.
- Legen Sie im Explorer einen neuen Ordner als Arbeitsverzeichnis an.
- Kopieren Sie die Archivdatei in diesen Ordner.
- Doppelklicken Sie die Archivdatei, um die darin enthaltenen Dateien zu entpacken.
- Doppelklicken Sie auf die neue Datei SETUP.EXE, um sie auszuführen.
- Das Setupprogramm kopiert die benötigten Dateien.
- Um die Installation abzuschließen, muß Ihr Computer neu gestartet werden. Bestätigen 

Sie die entsprechende Meldung des Setupprogrammes.
Und so können Sie Tippy wieder aus Ihrem System entfernen
- Öffnen Sie den Ordner Systemsteuerung (im Startmenü unter Einstellungen).
- Doppelklicken Sie das Symbol Software.
- Wählen Sie die Seite Installation/Deinstallation.
- Suchen Sie in der angezeigten Liste den Eintrag "Tippy für Windows 95", doppelklicken 

Sie auf diesen Eintrag und bestätigen Sie die Sicherheitsabfrage.
- Um die Deinstallation abzuschließen, muß Ihr Computer neu gestartet werden. 

Bestätigen Sie die entsprechende Meldung.



Welcome to Tippy for Windows 95
Informationen in Deutsch.
Tippy introduces ListTips to Windows 95.

ListTips are similar to ToolTips, but they appear whenever the mouse is on a list item in 
Report view and the column is not wide enough to display the full text. ListTips also 
appear on Tree views if the item text is not fully visible.
After Tippy is installed, this feature is automatically available to all 32-bit-apps that use 
the Windows 95 common control UI, e.g. Explorer, Registry editor and more.
Before using this software, please read the License Agreement.
See the section Ordering Information for obtaining a registered version of this software.
How to install Tippy
This software is shipped as a self-extracting archive. The normal file name is 
TIPPY11@.EXE
- Create a new folder as working directory.
- Copy the archive to this folder.
- Double-click the archive to decompress it. This will create several new files.
- Double-click the file SETUP.EXE to execute it.
- Setup will copy necessary files.
- To complete the installation, it is necessary to reboot your computer. Confirm the 

corresponding message.
To remove Tippy from your computer
- Open the Control Panel (on the Start menu choose Settings, Control Panel).
- Double-click the icon "Add/Remove programs".
- Search in the list for the item "Tippy for Windows 95", double-click it and confirm the 

security request.
- To complete removing, it is necessary to reboot your computer. Confirm the 

corresponding message.





Lizenzvereinbarung
Tippy für Windows 95 Version 1.10
Copyright (c) 1996 Matthias Wolf. Alle Rechte vorbehalten.

Same information in English.
Lesen Sie die nachfolgenden Bestimmungen sorgfältig, bevor Sie diese Software 
benutzen. Durch die Benutzung der Software erklären Sie Ihr Einverständnis mit dieser 
Lizenzvereinbarung.
Im Abschnitt Shareware-Lizenz finden Sie die Lizenzbestimmungen der Sharewareversion 
dieser Software.
Registrierte Version
Eine registrierte Version dieser Software kann von einer einzelnen Person zum 
persönlichen Gebrauch auf einem oder mehreren Computern verwendet werden. 
Alternativ kann die Software auf einem einzelnen Computer installiert werden und zu 
verschiedenen Zeiten von verschiedenen Personen benutzt werden. Nur eine dieser 
Varianten ist zulässig.
Sie können auf die registrierte Version dieser Software über ein Netzwerk zugreifen, wenn 
Sie für alle Workstations, die Zugriff auf diese Software haben, jeweils eine Lizenz 
erworben haben, unabhängig davon, ob diese Software auch tatsächlich gleichzeitig auf 
allen Workstations benutzt wird.
Diese Software unterliegt deutschem Recht. Gerichtsort ist Berlin, Deutschland.
Gewährleistungsbeschränkung
Der Autor gibt keine Garantien irgendeiner Art, weder ausdrücklich noch implizit, 
einschließlich unbegrenzt aller Garantien der Verwendbarkeit und/oder nicht 
Nichtverwendbarkeit dieser Software für einen bezeichneten oder nicht bezeichneten 
Zweck.
Der Autor übernimmt keine Verpflichtungen für den Gebrauchswert dieser Software über 
den Kaufpreis dieser Software hinaus.
Unter keinen Umständen ist der Autor haftbar für jedwede Folgeschäden 
(uneingeschränkt eingeschlossen sind Schäden aus entgangenem Gewinn, 
Betriebsunterbrechung, Verlust von Informationen oder Daten oder aus anderem 
finanziellen Verlust), die aufgrund der Benutzung dieser Software entstehen. Dies gilt 
auch dann, wenn der Autor von der Möglichkeit eines solchen Schadens unterrichtet 
worden ist.



Shareware-Lizenz
Tippy für Windows 95 Version 1.10
Copyright (c) 1996 Matthias Wolf. Alle Rechte vorbehalten.

Same information in English.
Im Abschnitt Lizenzvereinbarungen finden Sie die Lizenzbestimmungen der Vollversion 
dieser Software.
Hinweise zur Bestellung der Vollversion finden Sie im Abschnitt Informationen zur 
Registrierung.
Sharewareversion
Dies ist keine Freeware. Sie erhalten eine auf den Zeitraum von 21 Tagen begrenzte 
Lizenz zur kostenlosen Benutzung dieser Software, um sich von Ihrem Gebrauchswert 
überzeugen zu können.
Unregistrierte Verwendung dieser Software über den Testzeitraum hinaus stellt eine 
Verletzung des Urheberrechtes dar und kann sowohl straf- als auch zivilrechtlich verfolgt 
werden.
Weitergabe und Vertrieb
Kopien der Sharewareversion dieser Software können unter Berücksichtigung der 
folgenden Bestimmungen vertrieben werden:
Die Weitergabe dieser Software ist nur ALS GANZES in unmodifizierter Form zulässig. Alle 
zu dieser Software gehörenden Dateien müssen in dem weitergegebenen Paket enthalten 
sein.
Für eine Liste aller Dateien siehe die Datei FILELIST.TXT.
Für die Weitergabe dieser Software darf ohne ausdrückliche schriftliche Genehmigung 
keine Gebühr oder ein anderes Entgelt erhoben werden. Ausgenommen von dieser 
Bestimmung sind nur Shareware-Händler, die der Association of Shareware Professionals 
(ASP) angehören.



License Agreement
Tippy for Windows 95 Version 1.10
Copyright (c) 1996 Matthias Wolf. All rights reserved.

Informationen in Deutsch.
Please read the following terms and conditions carefully before using this software. Your 
use of this software indicates your acceptance of this license agreement and warranty.
For information on the shareware version of this software see the section titled Shareware
License.
Registered Version
One registered copy of this software may either be used by a single person who uses the 
software personally on one or more computers, or installed on a single workstation used 
nonsimultaneously by multiple people, but not both.
You may access the registered version of this software through a network, provided that 
you have obtained individual licenses for the software covering all workstations that will 
access the software
through the network, regardless of the number of persons who really use this software at 
a specific time.
This software is governed by German law. Court jurisdiction is Berlin, Germany.
Warranty Disclaimer
The author makes no warranty, expressed or implied, including but not limited to, any 
implied warranty of merchantibility or fitness for a particular purpose.
The authors's liability is explicitly limited to the purchase price for this software.
The author's liability shall not include any claim for or right to recover any damages, 
including but not limited to, loss of profit, data, or use of the software or special incidental
or consequential damages, even if the author has been specifically advised of the 
possibility of such damages.



Shareware License
Tippy for Windows 95 Version 1.10
Copyright (c) 1996 Matthias Wolf. All rights reserved.

Informationen in Deutsch.
For information on the registred version of this software see the section titled License 
Agreement.
See the section Ordering Information for obtaining a registered version of this software.
Shareware Version
This is not free software. You are hereby licensed to use this software for evaluation 
purposes without charge for a period of 21 days.
Unregistered use of this software after the evaluation period is in violation of copyright 
laws and may result in severe civil and criminal penalties.
Distribution
Copies of the Shareware version may be distributed in accordance to the following terms:
Distribution is permitted only for the whole software package without any modifications. 
All accompanying files must be included.
For a list of all files, see FILELIST.TXT.
You are specifically prohibited from charging, or requesting donations, for any such copies
without prior written permission, with one exception:    Disk Vendors approved by the 
Association of Shareware Professionals (ASP) are permitted to redistribute this software, 
subject to the conditions in this license, without specific written permission.





Informationen zur Registrierung
Tippy für Windows 95 Version 1.10
Copyright (c) 1996 Matthias Wolf. Alle Rechte vorbehalten.

Same information in English.
Die Registrierungsgebühr für diese Software beträgt DM 18.00 zzgl. einer 
Versandkostenpauschale von DM 7.00 (Deutschland und EG).
Preise für Mehrfachlizenzen erfragen Sie bitte gesondert.
Für Bestellungen aus Ländern außerhalb der EG lesen Sie bitte den Abschnitt Order 
Information.
Die Lieferung erfolgt nur gegen Vorkasse.
Die Zahlung kann in bar, durch Überweisung (nur Deutschland) oder mittels 
Verrechnungs- bzw. Euroscheck erfolgen. Schecks müssen in DM auf eine in Deutschland 
ansässige Bank ausgestellt sein.
Adresse: Matthias Wolf, Parrisiusstr. 22, D-12555 Berlin
Telefon: +49 (030) 65 27 295
E-Mail: MWolf@T-Online.de
CompuServe: 101601,3422
Bankverb.: Berliner Bank BLZ 100 200 00

Konto-Nr. 718 359 6200
Benutzen Sie bitte für Ihre Bestellung das Registrierungsformular.
Als registrierter Anwender erhalten Sie:

- die neueste Vollversion dieser Software
(ohne Registrierungshinweise im Programm).

- Kostenlose Informationen zu Updates und neuen Produkten.
- Kostenlose Technische Unterstützung.
- Preisnachlaß für Updates.



Registrierungsformular

Matthias Wolf
Parrisiusstr. 22
D - 12555 Berlin

Name: ___________________________________________
Firma: ___________________________________________
Straße: ___________________________________________
PLZ/Ort: ___________________________________________
Telefon: _________________ Fax:    ___________________
E-Mail: ___________________________________________

Menge Bezeichnung Einzelpreis Summe
 _____ Vollversion Tippy 1.10 oder neuer DM 18,00 _______

zzgl. Versandkosten DM 7,00
Gesamtsumme _______

Diskettenformat:3,5 Zoll
Zahlungsart: __ in bar beigelegt__ Überweisung __ Scheck

Datum: _____________ Unterschrift: ________________________

Die Sharewareversion dieser Software habe ich erhalten:
__ von einem Bekannten
__ über eine Mailbox
__ über Internet, Web- oder FTP-Site: ______________________
__ von einem Händler, Name: ______________________

Anmerkungen, Anregungen etc



Ordering Information
Tippy for Windows 95 Version 1.10
Copyright (c) 1996 Matthias Wolf. All rights reserved.

Informationen in Deutsch.
The registration fee for this software is US$ 13.00 plus US$ 7.00 for world-wide shipment.
For site license pricing please contact us as described below.
Advance payment is required.
Payment can be done cash or by check. Checks must be drawn on a German bank.
CompuServe members can use the SWREG service. To have have the registration fee 
added to your CompuServe bill use the CompuServe command GO SWREG and follow the 
menus. This software has the registration ID 9841.
Adress: Matthias Wolf, Parrisiusstr. 22, D-12555 Berlin, Germany
E-Mail: MWolf@T-Online.de
CompuServe: 101601,3422
To order directly, please use the Order Form.
Note: If you are using the CompuServe SWREG service, no written order is required. 

CompuServe will inform us of your order.
Registration benefits:

- Latest registered version of this software
(without any Shareware reminder screens).

- Free Information on updates and new products.
- Free technical support.
- Reduced update prices.



CompuServe SWREG Ordering
Use the CompuServe command GO SWREG and follow the menus to register one of the 
product IDs listed in the table below.
Detailed instructions for WinCIM users:
- Select Go from the Services menu, and type SWREG.
- Double click on "Register Software" in the Shareware Registration box.
- After viewing the Registration Agreement, click on Proceed.
- Select your Geographic Region.
- Double-click on ID # in the Register Shareware box and enter the registration ID (see 

below).
- Double-click on "Display Selected Titles" and then double-click on the appropriate entry.
- You can now click the Register button to fill in your order information.

ID Product Price
9841 Tippy for Windows 95 US$ 20.00



Order Form

Matthias Wolf
Parrisiusstr. 22
D - 12555 Berlin
Germany

Name: ___________________________________________
Company: ___________________________________________
Address: ___________________________________________
City,State,Zip: ___________________________________________
Country: ___________________________________________
Phone: _________________ Fax:    ___________________
E-Mail: ___________________________________________

QuantityDescription Price Total
 _____ Registered version Tippy 1.10 US$ 13.00 ________

or later
Shipping US$ 7.00
Total payment ________

Disk format: 3.5 inches
Payment: __ Cash __ Check

Date: _____________ Signature: ________________________

The Shareware Version of this software I have obtained:
__ from a friend
__ from a BBS
__ via Internet, Web- or FTP-Site: ______________________
__ from a Disk Vendor, Name: ______________________

Comments, Suggestions etc





Matthias Wolf, Parrisiusstr. 22, D-12555 Berlin, Germany

E-Mail: MWolf@T-Online.de
CompuServe: 101601,3422
Internet: http://ourworld.compuserve.com/homepages/M_Wolf




